
 

 
 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
 

COMITE DE DIRECTION 
 
 

 

Réunion du :  
à :  

17/02/2022 
19h00 

 

Présidence :  M. TROYSI  

Présents :  

 
Mrs P. ADEGOROYE, BROCHARD, CLINCHAMPS, DEMAY, 
DESHAYES, FLOQUET, FOURNIER, HERMAN, LOMINE, POUSSIN, 
Mme HEITOR 
 

Excusés : 

 
Mrs J. ADEGOROYE, BAYARRI, BESNIER, CHERON, HACAULT, 
NOURRY, TIERCELIN, Mmes KALICKI, KEKENER 
 

Assistent : Mrs BAZ, SEIGNEURET 

 
 

 
 
 

Le Président Patrick TROYSI remercie ses collègues présents pour ce Comité Directeur et fait 
part des excuses des absents. 

 
 

✓ Approbation du procès-verbal du Comité Directeur du 18 Janvier 2022 
 
Voix POUR : 11 
Voix CONTRE : 1 
Abstention : 6 
Le procès-verbal est approuvé 
 



✓ Hommages 
 
➢ Mme LE GUERN Marie-Louise, mère de Anne-Marie DEMAY, membre de la 

Commission de Discipline et belle-mère de Frédéric DEMAY, membre du Comité 
Directeur 

➢ M. BROU André, dirigeant historique du club de Chérisy 
 

Le Comité Directeur présente aux familles des défunts ses sincères condoléances et les 
assurent de sa sympathie attristée. 

 
Frédéric DEMAY remercie les membres du comité directeur pour le soutien et toutes les 

marques de sympathie apportées. 
 
 

✓ Organisation du District 
 

- La prochaine Assemblée Générale du District se déroulera le Vendredi 14 Octobre 2022. 
- Validation de la liste des nouveaux bénévoles pour l’action à l’attention de la promotion du 

bénévolat à Clairefontaine. 
o Nicolas BRADIN (FC LEVES) 
o Nicolas RICHARD (DAMMARIE) 
o Christopher GARIGNY (FC LUTZ-EN-DUNOIS) 
o Kan-Nam CHIEV (R.C. BÛ-ABONDANT) 
o Delphine VILLARD (C’CHARTRES) 

5 clubs ont répondu à l’appel 
Les 5 bénévoles ont été choisis par ordre d’arrivée. 
Si toutefois les personnes prévues ne sont pas disponibles, la liste sera complétée avec un 
bénévole fourni par les clubs concernés. 

- Déclinaison du schéma régional DAP au niveau départemental 
Suite aux réunions des groupes de travail qui se sont réunis dernièrement, 3 axes de réflexion 
principaux se dégagent : 

o Le FAFA 
o La formation 
o La labellisation 

- Travaux et investissements nécessaires sur le District pour 2021/2022 :  
o Chauffage : 34.700 €  
o Toilettes : 2.400 €  
o Renouvellement des matériels bureautiques obsolètes des salariés et dotation pour 

l’opération des « Ambassadeurs de l’arbitrage » : 4.000 €  
o Ecrans de diffusion pour les formations et réunions : 5.000 €  
o Ballon d’eau chaude : 500 €  
o Mise aux normes des tableaux électriques : en attente de devis 

- Travaux décalés sur 2022/2023 : 
o Gouttières : 11.100 € 
o Façade : 1.500 €  

- Gestion du personnel du District : le Président Patrick Troysi expose les motifs amenant à créer 
un poste de « Responsable administratif » au sein du District. Il souligne l’importance pour les 
élus du Comité Directeur d’avoir un interlocuteur unique pour l’encadrement et le suivi des 
activités de tous les personnels ainsi que pour tous les actes administratifs avec un droit 
d’encadrement. Il présente dans ce cadre, la promotion de Alexandre Monnier sur ce poste : 
Alexandre Monnier continuera à exercer les fonctions qui sont les siennes et assurera en plus 
les missions décrites. 
Voix Pour : 6 
Voix Contre : 2 
Abstentions : 4 
La proposition est adoptée 



- Groupe de travail sur l’évolution des pratiques Seniors : le Président indique qu’il pilote ce 
groupe de travail régional en collaboration avec Jérôme Ruiz de la Commission régionale du 
développement et de l’animation des pratiques. Chaque District est représenté, pour l’Eure-
et-Loir le représentant est David Clinchamps. L’objectif est de déterminer quelles seraient les 
évolutions à opérer sur les championnats Seniors pour les rendre plus attractifs. 
 

✓ Intervention technique (Anthonin BAZ) 
 

- Détection U14F : 
Une détection U14F a été organisée le Mercredi 2 Février à Champhol. 
Suite à cette détection, des joueuses ont été retenues pour participer à un 2ème rassemblement 
Mercredi 9 Février à Champhol également.  
Les joueuses ont réalisé une opposition contre une sélection de joueuses du 41.  
Remerciements au club de Champhol pour la mise à disposition de leur terrain synthétique sur 
ces 2 mercredis après-midi. 
La détection U14 sera clôturée par un rassemblement interdistricts qui se déroulera Mercredi 
23 Mars au CTR de Châteauroux. 

- Détection U12F/U13F 
Une liste de joueuses est retenue pour participer à une opposition amicale à Mainvilliers le 
Mercredi 23 Février, afin de préparer le rassemblement interdistricts du 2 Mars à la Selle St-
Denis 

- Une réunion va être mise en place prochainement, afin de préparer l’organisation de la JND 
du Samedi 11 Juin. 
Un questionnaire a été envoyé afin de connaître les disponibilités de chacun. 

- Remises de Label 
Angerville (programmée le 22 Mars) 
4 remises restent à programmer. 
Joël ADEGOROYE va se charger de relancer les clubs de l’U.S. Vallée du Loir et d’Epernon. 
Anthonin BAZ doit relancer les clubs de Maintenon et de Nogent le Roi. 

- Certification le 19 Février au CRJS de Chartres. 
24 Stagiaires sont inscrits, dont 17 d’Eure-et-Loir. 6 formateurs de l’ETRE seront présents pour 
encadrer la journée. 

- Réunion ETR Foot Féminin le mercredi 16 Février afin de travailler sur l’harmonisation du 
contenu des CPS Féminins. 

- La Finale Départementale Urban’s Foot se déroulera Vendredi 18 Février au Palais des Sports 
de Dreux. Bastian PILLON (Apprenti BMF au District) sera présent pour encadrer cette finale. 

- Lancement de la phase départementale du Challenge National E-Foot. 
32 joueurs sont inscrits, représentant 22 clubs. 
La 1ère phase (Poules) a débuté le Lundi 14 Février et la compétition au niveau départemental 
prendra fin le samedi 19 mars avec une finale en présentiel au siège du District. 

- Les plateaux U7 pour cette 2ème partie de saison reprendront le Samedi 26 Février. 
Durant cette 2ème phase, 2 dates ont été bloquées pour mettre en place des plateaux réservés 
uniquement aux U6 dans le cadre d’une expérimentation menée sur cette tranche d’âge (19 
Mars et 7 Mai). 
 

✓ Vie des Commissions Départementales 
 

❖ Commission des Arbitres (Henri FLOQUET) 
- La CDA demande l’accord du Comité Directeur pour valider la remise à disposition de son club 

un arbitre stagiaire suite à plusieurs observations jugées « non conforme » : M. BOSCARDIN 
Nicolas (Nogent le Roi) 
➔ Validation du Comité Directeur 

- La CDA demande l’accord du Comité Directeur pour valider la nomination comme arbitre de 
District :  

• M. EPINEAU Thierry (FC Drouais) 

• M. LEGER Hugo (Courville)  
➔ Validation du Comité Directeur 



- Suite aux dernières FIA mises en place dans le Loiret et le Loir-et-Cher, 7 stagiaires ont été 
reçus. Ils seront convoqués samedi 26 Février au siège du District pour assister aux séances 7 
et 8 pour aborder les thèmes de la FMI, de la Commission de Discipline, etc.  

- La prochaine FIA est programmée les samedi 5, 12 et 19 Mars. 
Elle sera organisée en Eure-et-Loir si le nombre d’inscrits est suffisant. 
Un rappel sera publié sur le site du District et relayé sur la page Facebook du District. 

- Coup de chapeau à Salomé LECOMTE (Arbitre de Toury-Janville) qui est candidate Ligue et qui 
officie régulièrement sur des matchs de championnat U17 Nationaux. 
Félicitations du Comité Directeur 

- Doryan CHEVALLIER (JAL et candidat pour arbitrer en R3 lors de la saison 2022/2023) sera 
désigné à quelques reprises en championnat D1 d’ici la fin de saison afin de s’aguerrir.  
Encouragements du Comité Directeur 

- La prochaine réunion de la CDA se tiendra le 3 Mars 2022. 
- Questions par rapport au championnat interdistricts U15 mis en place durant la 2ème partie de 

saison : 
o Serait-il possible des désigner des arbitres officiels sur ces rencontres ? 
o Comment cela peut-il se passer au niveau du défraiement de ces arbitres ? 

Un mail a été envoyé au Loiret, qui est centre de gestion de cette compétition. 
En attente de leur retour. 

- Henri FLOQUET donne des nouvelles d’Hervé NOURRY. 
Le Comité Directeur lui souhaite un prompt rétablissement. 
 

❖ Commission Statut de l’arbitrage (Frédéric DEMAY) 
- La commission se réunira fin mars, suite à la FIA, afin d’étudier la situation des clubs qui se 

seront mis en conformité avec leurs obligations. 
 

❖ Commission Féminine (Stéphanie HEITOR) 
Candidatures de Christopher MARTIN et Clément EDMOND pour intégrer la commission  
➔ Accord du Comité Directeur 

 
❖ Commission des Délégués (Henri FLOQUET) 
- La commission s’est réunie ce jeudi 17 Février 
- Demande de Patrick MOUSSONNE pour réintégrer la commission suite à son retour dans le 

département. 
➔ Accord du Comité Directeur 

- Nomination de Monique JUSTE comme représentante du District à la Commission Régionale, 
avec comme suppléant, Patrick MOUSSONNE 
Pris note 

- Suite à la demande de la Ligue d’avoir 2 délégués de District mis à disposition chaque week-
end, la commission a refusé et décidé de n’en fournir qu’un. 

- Un nouvel appel à candidatures sera lancé prochainement afin de recruter de nouveaux 
délégués. 

- Questions par rapport à la mise en place de formation « commissaire de club » 
- Remerciements à Monique JUSTE et Vincent SEIGNEURET pour leur réactivité face aux 

urgences dans les désignations (demandes de clubs ou de commission) 
 

❖ CDTIS (Christian FOURNIER) 
- Une réunion de la CDTIS, en présence du Président du District, s’est tenue jeudi matin 17 

février afin de faire un état des lieux des contrôles d’éclairages et d’installations en cours ou à 
programmer. 

 
❖ Commission Finances (Philippe BROCHARD) 
- Remarque par rapport au débit des frais d’arbitrage pour les clubs de D1. 

Il est actuellement demandé aux clubs de D1 la somme de 200€ chaque mois  
Par rapport à la situation cette saison de ce championnat (15 équipes donc beaucoup plus de 
matchs), il apparait nécessaire d’augmenter cette mensualité pour que la régularisation de fin 
de saison ne soit pas trop importante pour les clubs en fin de saison.  
➔ Accord du CD pour réévaluer le montant demandé à 300€ pour la D1.  



- Suite au dernier appel de fonds, il reste plusieurs clubs qui ne sont pas à jour de leurs dettes. 
Des rappels sont effectués aux clubs par téléphone. 

- Un nouvel appel de fonds sera lancé le vendredi 18 Février.  
 

❖ Commission Suivi des clubs et Labellisation  
- La commission s’est réunie mardi 15 février. 

Suite aux visites effectuées dans les clubs et suite au questionnaire qui sera envoyé aux 
membres du CD et aux membres de commissions, l’objectif sera d’identifier 5 clubs en 
difficulté et de les accompagner d’ici la fin de saison. 
L’accompagnement se déclinant de la manière suivante : 
1. Visite de technicien en séance d’entrainement 
2. Visite de technicien en match 
3. Définition des axes d’amélioration 
4. Nouvelle visite 6 semaines plus tard pour voir les améliorations mises en place. 
 

❖ FAFA : 
- Dossiers en cours de traitement : Thiron-Gardais (main courante), Epernon (Transport) et 

Châteauneuf (terrain synthétique). 
 
❖ Commission Formation 
- Le prochain module de formation mis en place sera un module U15 à Champhol les 25 et 26 

mars.  
- Les modules annulés du mois de janvier seront difficiles à replacer.  
- Un questionnaire va être envoyé aux clubs pour savoir s’ils souhaitent que les techniciens du 

District remettent en place un module spécifique d’ici la fin de saison. 
En fonction des retours et des demandes, les techniciens essaieront de répondre aux besoins 
des clubs en mettant en place cette formation modulaire. 
 
 

✓ Tour de table 
 
Stéphanie HEITOR : 

- Indique avoir accepté d’intégrer un groupe de travail sur le bénévolat après avoir été contacté 
par Françoise TARTARIN.  
 
Christian FOURNIER : 

- Indique avoir passé une très bonne journée au Palais des Sports de Dreux Samedi 12 Février à 
l’occasion des finales de coupes départementales futsal féminines.  
 
David CLINCHAMPS : 

- Revient sur le courrier envoyé par le Président de l’AEF 28 :  
o Il indique qu’il serait souhaitable que les cadres techniques du district soient membres de 

l’AEF 28. 
o Demande à ce que certains éducateurs soient mis en avant à l’occasion des Assemblées 

Générales de District, au même titre que les dirigeants de clubs. 
➔ Accord du Comité Directeur 

- Une remise de diplômes (BMF, BEF) sera organisée au District début Mars, en présence de 
Benjamin NIVET. La date reste à finaliser. 
Patrick TROYSI rappelle que l’AEF 28 doit procéder à une demande officielle de réservation de 
salle pour organiser cette remise. 
 
Henri FLOQUET : 

- Indique avoir arbitré au Stade des Petits Sentiers le week-end du 13 Février et précise que le 
protocole sécuritaire signé par le club de l’Amicale de Lucé n’est pas respecté. 
Un courrier de rappel à l’ordre leur sera envoyé. 
 
 



Michel HERMAN : 
- Rappelle aux membres du comité directeur qu’ils doivent s’impliquer autant pour le district 

que pour leur club. 
 
 

✓ Actions Janvier 2022 – Février 2022 
 

• 2ème atelier de réflexion sur le schéma départemental de développement des pratiques 
le 22/01 – 9h30 

• 3ème atelier de réflexion sur le schéma départemental de développement des pratiques 
le 24/01 – 19h 

• 4ème atelier de réflexion sur le schéma départemental de développement des pratiques 
le 22/01 – 9h30 

• Réunion des Présidents de Districts de la Ligue le 10/02 
• Finales Futsal U13F, U15F et U18F le 12/02 
• Comité Directeur District le 17/02- 19h 

 
 

✓ Agenda Février 2022 – Mars 2022 
 

• Réunion Pdt de Ligue / Pdts de Districts le 22/02 
• Groupe de travail Ligue « Pratique Seniors » le 24/02 
• Finales Futsal le 26/02 
• Commission des arbitres le 03/03 
• Comité Directeur de Ligue le 08/03 
• Prochain Comité Directeur de District le 15/03 – 18h 

 
 
 
 
 
 
 
 
Séance clôturée à 21h30 
 
 

➔ Prochaine réunion le mardi 15 Mars 2022 à 18h00 
                                                                 
 
  
         Le Président 

                                                                       Patrick TROYSI 
 
 
 
 
 

*Sous réserve de validation par le Comité Directeur qui se réunira pour la prochaine fois le mardi 15 
Mars 2022 
 
 
 


